

RFI, 28 septembre 2017

FRANCE

Il y a un an, les régions françaises changeaient d'identité

Par **Christophe Camarans**

Publié le 28-09-2017 • Modifié le 28-09-2017 à 23:03



La braderie de Lille a désormais lieu dans les Hauts-de-France, plus dans le Nord-Pas-de-Calais.

PHILIPPE HUGUEN / AFP

Rendu obligatoire par la réforme territoriale qui a fait passer la France métropolitaine de 22 à 13 régions le 1^{er} janvier 2016, le changement de nom de ces nouveaux territoires est effectif depuis le 29 septembre de l'année dernière. Pour nombre d'entre eux, trouver un nouveau nom ne fut pas simple.